



3.-

6 de diciembre.

1117234

9026

Lola querida: todos estos días he estado esperando carta tuya, pero nada ha llegado. Supongo que habrás recibido mi número dos, en que te incluía un cheque y algunas otras cosas. Fué por certificado. Tan pronto como la recibas, escríbeme dos palabras para estar tranquilo.----Por aquí las cosas no han cambiado mucho. La salud de Ana ha mejorado considerablemente. Ya se levanta todos los días y camina algunos pasos. Dentro de un par de semanas, creo que va a ir a terminar de sanar a Acapulco invitado por el arquitecto Obregón Santacilia.--- Seguimos con ella y con Rodolfo trabajando duro por nuestras cosas. Mañana Ana tendrá una conferencia de prensa en la cual se dará a conocer lo de la presentación a las N.Y.U. Además se ha conseguido que la gente más importante de México firme un manifiesto protestando por los suertos de Chile. Te mando dos copias para Alberto. Como ves, no descansamos y no hay día que el asunto no se remueva. Aquí se ha publicado que Gajardo va a Chile, llamado por el Gob., seguramente para informar por qué nosotros podemos hacer toda esta tremenda campaña, en la cual él tiene las manos atadas, es decir no puede contradecirnos ni desmentirnos. Se preparan muchas otras cosas para más adelante.---- Al Perico le escribí también hace poco, en sobre aparte. Espero que haya recibido mi carta y que me conteste, que no sea flojón.---- Yo estoy escribiendo algunos artículos en Novedades y El Nacional. Es todo lo que hago por el momento y casi ni vale la pena buscar trabajo, si en dos o tres meses más hay que zarpar. Creo que de todas maneras voy a tener que salir de México a fines de enero, pues la visa se me vence en los primeros días de febrero, y hay que renovarla fuera. Si Ana va a Guatemala en el coche de Enrique, como se espera, creo que me agregará y estaré unos 3 o 4 días en ese pequeño país, lo suficiente para conseguir la visa y echar una mirada a ese famoso lago. Si no, una compañera del P. me ha prometido conseguirme pasaje de ida y vuelta en tren hasta la frontera de Guatemala. El tren es espantoso, ya tengo la experiencia de cuando me vine en él desde Salina Cruz, pero no habrá más remedio que ir en él y seguir después en camión hasta la capital. Esto coincide con el viaje de Rodolfo, que piensa ir a Guat. a esperar a su cara mitad, que según entiendo se embarcará a fines de este mes. Habla con ella, para que me puedas mandar fotografías, sin gastar en franqueo.---- Hay días en que me parece muy pesado estar aquí, en esta altura. Continuamente ando lleno de dolores, ya sabes que aquí nunca me siento enteramente bien. Allá es un hecho que no puedo volver, después de todo lo que he hecho y firmado por acá. Todo eso lo conoce el Pinganilla y es seguro que al llegar me agarrarían. Te echo mucho de menos, lo mismo que al Perico. No hallo las horas que esto se resuelva pronta, lo de Chile (con un cambio) o lo de Europa, pero Ana está muy calmada y no creo que antes de marzo o abril nos vamos a ninguna parte, pues piensa estar un mes en Guat. y no sé cuanto en Venezuela. Además está muy nervioso con su libro, como si fuera el primero que publica.... Ya sabes como son los genios.---- Por favor cuando escribas cuenta muchas cosas de Medina y si el asunto de Gutiérrez sigue igual, todo eso nos interesa mucho. Todos las cosas referentes a nuestra gran familia las esperamos ansiosamente. El Omar, según me han dicho, se casa hoy día con una española que se llama Lolita, una de las muchas exóticas que tenía en aquel tiempo. Es muy bonita. Según don Jaja, ya se dejó atrapar. El sábado almorcé con Melantuche y su novia, que es una antropófaga yugoslava, muy bonita y simpática. Después di fuimos a ver la vieja película "Sucedid una noche", que resiste bravamente los años. Pero ahora el desgraciado de Melantuche se me ha perdido y ando loco por un pedazo de linoleum, a ver si hago una tarjeta de saludo de año nuevo. Es un sujeto imposible.---- Espero recibir pronto tu carta con las respuestas a mis numerosas preguntas y saber de tí y del Poli más a menudo. Estoy verdaderamente feliz de que el Poli esté más entusiasmado y estimulado en el violín, que en NY. Ojalá nos salga un pequeño Menuhin, aunque sea un Durandindín. Qué será de ese pequeño borracho ingrato, en Puerto Rico, manejado exclusivamente por Pablo?--- Qué proyectas para vacaciones, es decir para tí y el Poli? Vas a Quintero? Al sur con Pancho?---- Cuéntame todo esto, no sabes cómo me interesa todo. Es la forma de estar más cerca, a pesar de la distancia. Toma fotos de nuestra casita (donde vives) del patio, del living, de las piezas, de todo y mándamelas, para saber cómo viven, etc. Será muy bueno para mí todo eso, sobretodo para esos días que la nostalgia de ustedes me acogota, días que son muy frecuentes.---- Te beso con todo mi amor y me quedo esperando tu respuesta

Carrie

**[Carta] [1950] diciembre 6, [México] [a] Lola Falcón
[manuscrito] Luis Enrique Délano.**

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Falcón, Lola, 1907-2000

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] [1950] diciembre 6, [México] [a] Lola Falcón [manuscrito] Luis Enrique Délano. 1 hoja ; 27,5 x 22 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)